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-------Aos oito dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e onze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta três, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. ---- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando relação dos pelouros e a sua 

distribuição. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, pelo Vice-presidente, enviando email 

a informar que procederam à substituição das lâmpadas incandescentes por 

iluminação led. --------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar o autocarro 

para o dia quatro de Fevereiro. ------------------------------------------------------------------ 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando 

informação sobre as várias deliberações tomadas em reunião de Câmara, mais 

propriamente no dia sete de Fevereiro. ------------------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando folheto 

informativo sobre o Dia Europeu da segurança na Internet. ------------------------------ 

-------Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a solicitar transporte para 

o seis de Fevereiro afim de deslocar a equipa de futebol à localidade da 

Carregueira. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Deliberou-se deferir o pedido, devido à disponibilidade do senhor Presidente 

em assegurar a condução do autocarro. -------------------------------------------------------- 

-------Do Grupo Desportivo Raposense, solicitando transporte para o dia vinte e 

sete de Fevereiro, afim de deslocar a equipa de futebol à localidade de Alvitejo. -----

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Deliberou-se deferir o pedido, devido à disponibilidade do senhor Presidente 

em assegurar a condução do autocarro. -------------------------------------------------------- 

-------Da CIMLT, enviando Boletim Informativo. --------------------------------------------- 

-------Da ACNP - Agência Nacional de Compras Públicas, EPE, enviando oficio 

sobre o reporte estatístico anual de compras públicas bens e serviços ano de dois 

mil e dez. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Região de Turismo do Ribatejo, enviando convite para a Prova de 

Queijos Regionais, a ter lugar na Galeria dos Templários, no passado dia cinco de 

Fevereiro. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Agrupamento de Escuteiros de Almeirim, enviando convite para as 

promessas de agrupamento que terão lugar no fim-de-semana de dezoito e 

dezanove de Fevereiro. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Devido a compromissos assumidos anteriormente, não estará ninguém 

presente. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da DGAI, enviando questionário sobre os acontecimentos do dia vinte e três 

de Janeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O mesmo foi devidamente preenchido e enviado por email. ----------------------- 

-------Da Funcionária Andreia Matias da Cruz, apresentando um possível 

Regulamento do Cemitério, em virtude de lhe ter sido proposto como objectivo na 

avaliação de desempenho para o ano de dois mil e onze. ---------------------------------- 

-------Deliberou-se que o Executivo irá analisar o documento e que virá à próxima 

reunião como proposta. --------------------------------------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que recebeu da Câmara Municipal de Almeirim oficio a solicitar 

informações sobre saldos. O mesmo já foi enviado ao ROC da Câmara, em como a 

referida autarquia não possuía qualquer divida para com esta Junta. ------------------ 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que foi contactada pelo Doutor Fabrício, representante da Clínica 

Dentária Maxdente, de forma a agradecer toda a colaboração, mas que devido ao 

período de contenção e ao reduzido número de clientes, já não se justifica a vinda 

do consultório móvel. ------------------------------------------------------------------------------ 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 
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-------A informar que o pessoal vindo do Centro de Emprego está a fazer um 

excelente trabalho. ---------------------------------------------------------------------------------- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A apresentar os pedidos do Clube Aventura Juvenil da Raposa, onde são 

solicitadas inúmeras situações, como por exemplo, apoio monetário para fazer face 

às despesas apresentadas em anexo, que ronda os cinco mil euros anuais.  

Interveio o Tesoureiro dizendo que antes da formação deste clube houve uma 

reunião prévia entre Gonçalo Estêvão, eu e o Presidente da Junta e nessa mesma 

reunião foi assumido por nossa parte colaborar nessa iniciativa com os transportes 

para as provas, quando haja disponibilidade. Assim sendo, devido às dificuldades 

económicas não nos é possível contribuir com qualquer verba, mas iremos honrar 

os compromissos assumidos, mais propriamente nos transportes, informando 

desde já que no dia doze de Março será cedido o autocarro, para o transporte de 

atletas e uma carrinha, para o transporte das bicicletas, numa deslocação a Setúbal. 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor um passeio à terceira idade, no próximo dia vinte e seis de 

Fevereiro ao Alqueva, Moura e Feira do Queijo a Serpa. ------------------------------------ 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor um passeio para munícipes recenseados na Freguesia, sendo que 

poderá haver outras inscrições que serão analisadas caso a caso, nos dias dois, três 

e quatro de Setembro, ao Douro e Alto Minho. O passeio consiste na subida do 

Douro em cruzeiro, descida de comboio, noite minhota no Santoinho, dormidas e 

refeições, todos os gastos serão liquidados pelos interessados neste passeio, sendo 

que a Junta de Freguesia oferta o transporte, as inscrições serão até ao final do mês 

de Fevereiro, limitadas a trinta e seis lugares e tendo o munícipe interessado que 

liquidar a primeira prestação no acto da inscrição. ------------------------------------------ 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e cinquenta minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias da 

Cruz, na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida 

e aprovada será assinada nos termos da Lei. --------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------



 

Acta quatro de dois mil e onze                                                                                                                                                             
4 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


